

Ressort: Sport

Löw setzt gegen Paraguay auf Bayern und Dortmunder

Berlin, 08.08.2013, 17:13 Uhr

GDN - Fußball-Bundestrainer Joachim Löw hat den Kader für das Freundschaftsspiel gegen Paraguay in der kommenden Woche bekannt gegeben: Er setzt dabei vor allem auf etablierte Kräfte aus den Reihen des FC Bayern München und Borussia Dortmund. Bei der Partie in Kaiserslautern stehen insgesamt neun Spieler vom FCB und BVB im Kader.

Fehlen werden allerdings Bastian Schweinsteiger und Mario Götze, die sich noch im Aufbautraining befinden, und Toni Kroos, der die Geburt seines ersten Kindes erwartet. "Ich freue mich sehr, dass wir nun zum ersten Mal seit fünf Monaten wieder viele Spieler dabei haben, die das Gerüst der Mannschaft bilden", sagte Löw.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-19219/loew-setzt-gegen-paraguay-auf-bayern-und-dortmunder.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619